

Vitoria abre el primer centro cívico de la 'era Alonso'

TXEMA G. CRESPO - Vitoria

El alcalde de Vitoria, Alfonso Alonso, inauguró ayer el primer centro cívico de sus seis años de mandato, unas instalaciones de 3.150 metros cuadrados que atenderán a unos 45.000 vecinos en el barrio de El Pilar. La novedad de este nuevo centro, el undécimo con que cuenta la ciudad, es que integra una residencia universitaria para 84 jóvenes con una sala de estudios de 316 plazas. De su dotación se han desgajado parte de las instalaciones deportivas, lo que ha levantado fuertes críticas del PNV y EB, cuyos representantes municipales no asistieron ayer a la inauguración del centro.

El edificio de nueva planta, levantado en la céntrica plaza de la Constitución, es obra de los arquitectos Javier Mozas y Eduardo Aguirre. Frente al cercano y emblemático centro cívico Europa, cuyas actividades asume, el de El Pilar se recoge tras una fachada de metal y cristal que permite que la biblioteca y la sala de estudio cuenten con luz natural.

Tras dos años de obras y un gasto de nueve millones de euros, el centro abrió ayer sus puertas con una variada oferta de servicios que incluyen una polifacética sala de encuentros, ludoteca, club joven o una biblioteca con capacidad para 20.000 volúmenes, además de un gimnasio. El inmueble integra igualmente otros servicios hasta ahora dispersos como el KZ Gunea o el club joven